

Más de \$2.100 millones no llegaron a colegios de Penco

El municipio interpuso una denuncia ante el Ministerio Público.

El alcalde de Penco, Rodrigo Vera, presentó una denuncia ante el Ministerio Público por la presunta malversación de \$2.109 millones de subvenciones escolares. Esto a raíz de una auditoría de la Superintendencia de Educación en la que se detectó que los fondos obtenidos entre 2015 y 2023 nunca llegaron a los establecimientos de la comuna y no fue posible acreditar en qué se utilizaron estos dineros, los cuales tenían como destino principalmente para apoyar la Subvención Escolar Preferencial (SEP) y el Programa de Integración Escolar (PIE).



Fueron fondos para subvenciones entregados entre 2015 y 2023.